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Ao primeiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores e São 

Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein solicitou ao Secretário José Gustavo Rech que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 32/2022, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário José Gustavo Rech procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde havia ofício de número 159/2022 do 

Gabinete da Prefeita. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein explicou que 

agora no mês de novembro o vereador Patrício Hanauer cedeu seu lugar por 

30 dias para a vereadora Claudete Maria Schafer. Seguindo a ordem do dia o 

Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura da Moção de Pesar de número 

07/2022, dos Pedido de Indicação de números 12 e 13/2022, de autoria do 

Vereador Daniel Inácio Reichert e do Vereador Gelson José Bard, colocados 

em discussão e votação simbólica foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais de cada vereador, começando pelo 

vereador André Mallmann transmitiu os pesares a família do Senhor Romeo 

Lermen, que foi um dos membros da comissão emancipadora do Município, 

dez membros, trinta anos se passaram e já tem sete pessoas falecidas, disse 

que todos sabem do esforço desta comissão para que hoje o Município de São 

Pedro da Serra fosse tão desenvolvido. Comentou referente ao resultado das 

eleições, considera que foi comemorado em presídios, facções criminosas, por 
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aqueles que muitas vezes não produzem no país, julga que podemos ter quatro 

anos difíceis, mas disse ter fé que tudo se ajeite e se acalme, precisamos 

respeitar o processo eleitoral, estamos numa democracia, lembrou que cada 

um deve fazer o melhor possível pela sua comunidade, estado ou país. A 

vereadora Claudete Maria Schafer deixou seu pesar a família do Senhor 

Romeo Lermen. Parabenizou as equipes campeãs do campeonato de futsal. 

Lembrou que estamos no mês de conscientização do câncer de próstata e 

lembrar dos homens fazer o exame. O vereador Roque Weimann desejou os 

sentimentos aos familiares do Senhor Romeo Lermen. Agradeceu as equipes 

do Campeonato em especial aos que ficaram Campeões.  A vereadora Graciele 

Schmitz Werner lamentou a perda de Romeo Francisco Lermen que junto com 

a Comissão Emancipadora se doou muito por este Município. Parabenizou 

todas equipes que participaram do campeonato, em especial as que ficaram 

campeãs, também ao CMD pelo belo trabalho e dedicação para com os 

campeonatos, disse que a cada ano os campeonatos vêm sendo melhores, 

disse que para si o futebol é vida, indiferente se você ganha ou não, se 

participou já é uma grande vitória. Agradeceu ao funcionário Luiz pela melhoria 

realizada no bairro da Vila Seca de acesso que estava bem complicado, 

solicitou que quando fosse possível que sejam feitos reparos nos buracos nas 

avenidas, disse que sabe que serão feitos. Lembrou da campanha do mês azul. 

Lembrou que nesta data é comemorado o dia de todos os santos, e com essa 

data pediu para que todos fizessem uma reflexão, pós eleições disse que as 

palavras que o colega André Mallmann usou realmente fazem refletir muito, 

disse esperar que o Presidente eleito faça um bom trabalho por todos. Lembrou 

do feriado de finados, pena que muitos são visitados apenas nesta data, 

lembrou que o cemitério deveria estar sempre assim limpo. Agradeceu por 

todos que se doam para fazer a limpeza dos cemitérios. Vereador Daniel Inacio 

Reichert deixou os pêsames para a família do Senhor Romeo Lermen. 

Parabenizou as equipes que participaram e as que ganham o campeonato, 
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disse que foi um campeonato tranquilo e muito bom, parabenizou a todos os 

envolvidos. O vereador Gelson José Bard solicitou uma indicação referente a 

Administração aderir a mais de uma pedra do que só a pedra basalto, lembrou 

que com a construção da ciclovia talvez muitas famílias farão as calçadas. 

Disse que é pelo embelezamento da cidade. Desejou os pêsames aos 

familiares do Romeo Lermen. Parabenizou as equipes campeãs do 

campeonato de futsal e todas que participaram, assim como a comissão 

organizadora. Sobre as eleições disse que as paralisações são complicadas e 

que não levam a nada, assim ainda param pessoas que não conseguem 

trabalhar, disse que devemos aceitar os resultados das urnas, que o presidente 

eleito faça um bom trabalho para todo o país. Lembrou do dia dos finados que 

é dia de agradecer por todos entes queridos que já partiram. A vereadora 

Rejane Maria Mallmann solicitou um pedido de informação referente ao 

andamento das Casas Populares. Desejou os sentimentos aos familiares do 

Senhor Romeo Lermen. Lembrou do dia dos finados, e da importância de 

manter o cemitério limpo todos os dias do ano. O vereador José Gustavo Rech 

externou sentimentos aos familiares do Senhor Romeo Lermen. Comentou 

referente aos finados, como é dia de visitar os cemitérios, que lembrem de 

verificar os vasos e pratos, não deixem água parada, lembrando que estão 

verificando para que não haja mais focos de dengue no Município. Lembrou de 

todas equipes que participaram do campeonato de futsal, parabenizou todas 

equipes participantes e em especial aos campeões. Solicitou que fosse 

encaminhado um ofício para a Patrício por toda a organização e dedicação com 

o campeonato. Agradeceu a Claudete por ficar em seu lugar por esse mês de 

outubro. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein disse que referente as 

eleições independentes do resultado, devemos respeitar o processo eleitoral 

democrático que o nosso país tem, quando entramos em campo devemos 

saber que sai um ganhador e um perdedor. Expressou os sentimos a família 

Lermen pelo falecimento do Senhor Romeo Lermen. Parabenizou todos atletas 
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envolvidos no campeonato, o CMD foi muito bem na organização, parabenizou 

a Patrícia por conduzir e puxar a frente deste campeonato, destacou que na 

final depois dos jogos tinha muito lixo jogado pelo ginásio, infelizmente 

destacou essa parte de forma negativa, no sábado de manhã após a 

competição tem escolinha de futsal das crianças, e os professores nas escolas 

durante todo ano fazem campanhas de preservação do meio ambiente, 

separação de lixo, disse que não sabe o que se passou na cabeça daquelas 

crianças quando vieram treinar no sábado, quando viram todo aquele lixo, duas 

pessoas trabalharam a manhã inteira para recolher tudo, uma criança disse 

“mas professor essa lata de lixo está vazia ainda” e do lado tinha muitas latinhas 

em pé organizadas, então se faz o questionamento para toda população, com 

sentimento de tristeza, o que mais educa uma criança é o exemplo, e isso foi 

um péssimo exemplo, se não tivessem lixeiras no ginásio não estaria se 

pronunciando, mas tinham o suficiente. Disse que para os próximos tempos 

seria importante em pensar em uma copa, cozinha e vestiários para o Ginásio 

Municipal e possivelmente arquibancada que não é tão importante assim. A 

vereadora Rejane Mallmann lembrou que não tem luminárias nas laterais e na 

feira do livro os expositores ficaram no escuro a noite. O vereador Daniel Inácio 

Reichert comentou que já falou com a Prefeita faz alguns meses, antes da obra 

do Ginásio da Linha Babilônia, onde as verbas foram destinadas primeiro para 

essa obra, em sequência comentamos de realizar essas melhorias no Ginásio 

do Centro, já se tem algo encaminhado via parlamento. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 1º de 

novembro de 2022. 


